



往生山だより

大成功、令和初の学習発表会



学習発表会では、沢山の皆様のご参観ありがとうございました。

おかげさまで、皆様の声援を背中に、子ども達はこれまでの取組の成果を存分に発揮し、自信を持って堂々と発表する事ができ、教師共々大満足の日となりました。

「だれもが主役・・・」という、今年のテーマも、校長からの「会場の皆様に元気と勇気のお裾分けをして欲しい」という願いも、しっかり達成出来た学習発表会となったと自負しています。69名の子ども達と、手前味噌ですが、教職員達の頑張りを誇りに思います。一人一人の成長した子ども達の姿をお見せできたことに達成感を憶えました。また、当日の会場の皆様のあたたかい拍手と思いに感謝します。

発表会の後には、多くの方々（中学生も）から感想もいただきました。ご紹介します。（一部抜粋）

- 子ども達の生き生きとした表情が印象的でした。
- 一人一人が一生懸命で、感動しました。
- 家族で泣きながら見ました。
- 大きな声でよく聞き取れました。ダンスもキレイですてきでした。
- みんな元気で伸び伸び育っているのが分かりました。
- 一人一人が輝いていて素晴らしいかったです。すてきでした。
- 役になりきっていて感動しました。
- 来年も楽しみにしています。先生方遅くまで準備、お疲れ様でした。
- 69人のパワーをもらいました。

※ 当日ご提出いただいた分となります。

発表会の後のバザーも大盛況でした。

ご協力をいただいた保護者の皆様、当日購入してくださった地域の皆様、そして、この日まで準備を進めてくださった、厚生環境委員の皆様にご心より感謝申し上げます。



学校へ行こう週間

学校へ行こう週間中は、学習発表会だけでなく、前年度よりも沢山の皆様から子ども達の普段の様子を見ていただく事ができました。

これからも、時間がありましたら、どうぞ遠慮なくお立ち寄りください。毎週火曜日の図書室の開放もご活用いただきたいと思います。

